

Kunjungan Kerja Ke Sulut, Wamendag RI Jerry Sambuaga Hidupkan Sistem Resi Gudang

Tanggal : Kamis , 15 April 2021
 Media : TribunManado.com
 Halaman : -
 Wartawan : ndo
 Muatan Berita : Positif
 Narasumber : Jerry Sambuaga (*Wakil Menteri Perdagangan*)
 Rubrik : Sulawesi Utara
 Topik : Sistem Resi Gudang

Kunjungan Kerja ke Sulut, Wamendag RI Jerry Sambuaga Hidupkan Sistem Resi Gudang

Kamis, 15 April 2021 17:09



Wakil Menteri Perdagangan RI, Jerry Sambuaga berbicara dalam Raker Pengembangan SRG Sulut Gorontalo dan Malut di Swiss Behotel Maleosan Manado, Kamis (15/04/2021).

Manado, [TRIBUNMANADO.CO.ID](https://tribunmanado.co.id) - Wakil Menteri Perdagangan (Wamendag) RI, Jerry Sambuaga mendorong Sistem Resi Gudang (SRG) di Provinsi Sulawesi Utara (Sulut).

Jerry bilang, SRG merupakan fasilitas yang diberikan pemerintah, khususnya Kementerian Perdagangan RI untuk membantu petani dan nelayan.

Sejauh ini, kata Jerry, pemerintah telah membangun 123 gudang untuk SRG.

Empat di antaranya di Sulut.

Baca juga: [Wakil Menteri Perdagangan Jerry Sambuaga Pastikan Bahan Pokok Stabil Jelang Lebaran](#)

Baca juga: [Sebelum Pilpres 2024 Satgas BLBI Sudah Menuntaskan Penagihan Aset Senilai Rp 110 Triliun](#)

Baca juga: [Tak Bisa Jalani Bulan Ramadan Bersama Sang Mama, Putri Delina Menangis: Akui Didatangi Lewat Mimpi](#)

Gudang itu di Desa Teep, Minsel dan Desa Mogoyungung, Bolmong.

Kemudian, gudang cold storage di Bitung yang dikelola Perinus dan cold storage di Tahuna, Kepulauan Sangihe.

"Memang, saat ini Sistem Resi Gudang ini belum jalan baik. Nah, karena itu kami kumpulkan kepala daerah, pelaku usaha dan pihak terkait untuk dicari jalan keluarnya," kata Jerry dalam Rakor Pengembangan SRG Sulut Gorontalo dan Malut, Kamis (15/04/2021).



Wakil Menteri Perdagangan Jerry Sambuaga bersama rombongan kementerian dan Wakil walikota Bitung Hengky Honandar, Kepala Disperindag Provinsi Sulut Edwin Kindangen dan Benny Lontoh Kadisperindag Bitung diabdikan di pasar Girian. (Tribun manado / Christian Wayongkere)

SRG bisa menjadi solusi bagi petani ketika harga komoditas pertanian dan perikanan turun.

"Biasanya harga itu turun ketika musim panen. Ketika harga sudah naik dia bisa jual komoditasnya," jelasnya.

Mekanisme SRG, kata Wamen, sederhana saja. Pada saat panen, petani atau nelayan bisa menyimpan komoditas di gudang.

Baca juga: Gempa Bumi Dalam Waktu 3 Jam 4 Kali Mengguncang Wilayah Ini, Berikut Titik-titik Lokasinya

Baca juga: Pasti Keren! Beli Yamaha GEAR 125 Dapat Exclusive Jacket GEAR 125 x EVOS

Baca juga: Polisi dan Petugas Lapas Siau Geledah Kamar Warga Binaan Pemasyarakatan, Ini Hasil Temuannya

Dari pengelola akan memberikan resi yang bisa dijamin ke bank.

"Memang pengelolaan Resi Gudang ini bisa maksimal ketika melibatkan pihak swasta," ujar Jerry.

Katanya, ada sedikitnya 20 komoditas yang bisa masuk dalam SRG.(ndo)